

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

L'art de la calligraphie s'expose pendant plus d'un mois en mairie



L'exposition des œuvres calligraphiques de Jeanine Richard est visible en mairie jusqu'au mercredi 28 mai.

Jeanine Richard présente jusqu'au 28 mai une exposition de calligraphies à la mairie. L'ancienne professeure d'histoire-géographie y dévoile vingt œuvres mêlant finesse graphique et grandes citations pacifistes.

Jusqu'au mercredi 28 mai, Jeanine Richard expose dans la salle de réunion de la mairie. Une exposition qui sort des sentiers battus, puisque ce sont des calligraphies qui sont accrochées aux cimaises communales.

Et dès le premier regard, le visiteur sera attiré par la finesse des traits et ces différentes écritures, quelquefois difficiles à lire, mais qui attirent le regard.

Pour cette ancienne professeure d'histoire-géographie, qui a commencé à retranscrire cet art en 2021, « c'est une passion qui me fascine et qui laisse place à l'improvisation ».

Après la découverte de la calligraphie, elle suit des cours à la MJC (maison des jeunes et de la culture) spinalienne et s'adonne depuis à cet art pratiquement tous les jours.

Ses tableaux parlent de la paix dans le monde, rapportant sur des parchemins ou autres supports des phrases de Shakespeare, « La paix n'a pas de frontière » ; de Paul Éluard, « Si tu veux la paix, prépare la paix » ; mais aussi des citations issues du *Petit Prince* de Saint-Exupéry, tirées des discours de Gandhi ou d'autres poèmes où l'amour et la paix sont les maîtres-mots.

• **Des plumes et objets du quotidien**

Pour réaliser ses toiles, à base d'encre de Chine et de gouache calligraphique, elle utilise d'anciennes plumes – Gauloises ou Sergent-Major – mais également des ustensiles sortis du quotidien, comme la spatule à raclette qui est, pour elle, « le meilleur objet pour traduire certaines formes sur le parchemin ».

Pour découvrir cette exposition, forte de vingt tableaux, et explorer cette technique qui « s'effectue avec la respiration », le public est invité à venir à la salle de la mairie, lors des heures d'ouverture du secrétariat et ce, jusqu'au mercredi 28 mai.

Cette visite devrait faire entrer les curieux dans le monde si particulier de la calligraphie et de ses mystères et permettre de tenter de découvrir les citations inscrites sur les toiles, ce qui n'est pas toujours chose facile...